

Wenn das Haus mit dem Smartphone gesteuert wird

27.03.2015



Auf der BauMesse NRW (27.-29.03.) präsentieren in diesem Jahr zum 13. Mal Unternehmen und Experten, Produkte und Dienstleistungen rund um die Themen Bauen, Wohnen und Modernisierung. Gerade bei jüngeren Menschen spielt in diesem Zusammenhang das Thema Digitalisierung eine ganz wichtige Rolle. Wie lässt sich beispielsweise das ganze Haus über ein Smartphone steuern. Und natürlich gibt es auch dafür Antworten in den Westfalenhallen Dortmund.

Anmoderation:

Auf der BauMesse NRW (27.-29.03.) präsentieren in diesem Jahr zum 13. Mal Unternehmen und Experten, Produkte und Dienstleistungen rund um die Themen Bauen, Wohnen und Modernisierung. Gerade bei jüngeren Menschen spielt in diesem Zusammenhang das Thema Digitalisierung eine ganz wichtige Rolle. Wie lässt sich beispielsweise das ganze Haus über ein Smartphone steuern. Und natürlich gibt es auch dafür Antworten in den Westfalenhallen Dortmund. Tim Kuchenbecker hat sich mit einem Experten unterhalten.